

Mines d'asphalte, jambon cuit et vin mousseux...

Nous sommes le samedi 19 septembre, le ciel est légèrement nuageux et il fait doux. Les participants se réunissent peu à peu gaiement sur le parc de l'entreprise de location de cars Horner. Pile à l'heure convenue, tous les participants sont là et Peter, notre chauffeur, démarre en direction du Val de Travers. En chemin, il s'arrête sur une agréable place d'évitement où il installe une petite table et nous invite à boire un café et manger un croissant. Après avoir repris des forces, nous poursuivons notre route vers les mines d'asphalte par un temps à présent magnifique. Une fois arrivés à bon port, nous suivons avec grand intérêt la visite guidée. Elle nous fait passer par le petit musée et nous invite à explorer les mines obscures équipés de casques de

protection et de lampes de poche. Le chemin caillouteux nous conduit à travers une petite portion du réseau presque invisible de galeries et de couloirs dont une grande partie fut inondée lorsque, après la fermeture de la mine, les pompes à eau furent arrêtées. Après cette longue marche, nous avons bien mérité de déguster le traditionnel jambon cuit dans l'asphalte. Dans la vallée de la fée verte, un dessert accompagné d'absinthe est de mise. L'après-midi, Peter nous conduit jusqu'à Môtiers où nous visitons les célèbres caves du producteur de vin mousseux Mauler. La visite nous mène à la vieille muraille avant de nous faire découvrir la fabrication traditionnelle du vin mousseux qui, à l'aide de sucre de canne et de levure, fait surgir comme par magie

les perles de ce noble vin. C'est dans une ambiance très joyeuse que nous dégustons un nombre impressionnant de différents types de vin. Les gourmets enthousiasmés profitent de l'occasion pour rapporter chez eux quelques bouteilles de ce vin traditionnel. Satisfaits et ravitaillés, nous prenons le chemin du retour. Mais au dernier moment, nous devons annuler à cause de la pluie le circuit prévu dans le pays de Vaud. Quoi qu'il en soit, ce petit incident ne peut pas gâter l'excursion car nous rentrons tous à la maison riches de nombreuses nouvelles impressions. Nous sommes curieux de savoir quelle sera la destination de l'excursion d'automne l'année prochaine.

Andreas Furgler

